

Das Ehrenamt

Informationsveranstaltung im Nachbarschaftscafé von Hiergeblieben e.V.

(RK) Gegenseitige bürgerschaftliche Hilfe stärkt die Solidarität und den sozialen Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. Das freiwillige Engagement bietet Menschen, die sich für andere einsetzen, viele wertvolle Betätigungs- und Begegnungsmöglichkeiten. Gleichzeitig ermöglicht ehrenamtliches Engagement – neben ambulanter Pflege – unterstützungs- und hilfebedürftigen Personen weitgehend selbständig in ihrer eigenen Wohnung leben zu können. Einen allgemeinen Überblick über das Ehrenamt und die Aufgaben des Freiwilligenzentrums Darmstadt gibt Herr Arno Karl vom Freiwilligenzentrum Darmstadt. Die Veranstaltung findet am Dienstag, den 7. April von 15.30 bis 16.30 Uhr im Nachbarschaftscafé des Vereins

Hiergeblieben im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Stock, statt. Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Mehr Informationen finden sie auch auf www.hiergeblieben-kranichstein.de oder rufen Sie an unter der Telefonnummer 06151-9813337.

Hiergeblieben e.V. setzt die Reihe der Fachvorträge fort
Der Verein „Hiergeblieben e.V.“ bietet einmal pro Monat Informationsveranstaltungen zu Themen an, die den Bereich von Hilfe im Krankheits- und Pflegefall umfassen. Fachkräfte, die mit dem Verein zusammenarbeiten, stellen dafür ReferentInnen zur Verfügung, die im Anschluss auch zu Gesprächen und individueller Beratung bereit sind. Die Vorträge finden jeweils am ersten Dienstag im Monat im Nach-

barschaftscafé des Vereins im Kranichsteiner Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses in der Grundstraße 10, 1. Etage, von 15.30 – 16.30 Uhr statt.

Themen für die Monate Mai bis Juli

Am 5. Mai spricht Dorothee Munz-Sundhaus vom Demenz-Forum Darmstadt e.V. zum Thema Demenz.

Thema und Referentin für den Vortrag am 2. Juni werden noch bekannt gegeben.

Am 7. Juli referiert Hanka PETERIT vom Zentrum für Palliativmedizin am Elisabethenstift zum Thema Palliativmedizin. Auf die jeweiligen Veranstaltungen wird in aktuellen Ankündigungen rechtzeitig aufmerksam gemacht. Hiergeblieben e.V. lädt Sie zu diesen Veranstaltungen herzlich ein und freut sich über Ihr Kommen.